



Week-end démo The ONE Fishing en Côte d'Or

Après une discussion avec des amis et clients de la marque THE ONE FISHING, j'ai décidé d'organiser une session sur un étang de ma région pour pouvoir tester, faire connaître et démontrer le pouvoir de ces appâts. Le rendez vous est pris le weekend du 3 au 6 Mai (raccourci à cause d'un problème).

Vendredi 3 mai départ à 7h pour le plan d'eau, où j'ai rejoints un ami. Le temps était catastrophique: la pluie était au rendez-vous, les gravières étaient montées de plus de 2 mètres et tout était inondé autour de nous. Durant 2 h et sous une pluie de plus en plus forte, j'ai procédé au sondage de mon poste et trouvé un platis très intéressant à exploiter à 35 mètres sur ma droite ainsi qu'une belle tache de graviers à 60 mètres sur ma gauche. J'ai décidé de placer et d'escher deux cannes avec des bouillettes FANTASM sur le platis à l'aide d'un amorçage de chenevis et des bouillettes coupés en deux. Sur la tache de cailloux j'ai décidé de pêcher avec des dumbles White Mint and Crab avec un amorçage de pellets et de dumbles. Sur la quatrième canne j'ai pêché la bordure d'en face avec une bouillette yellow fruit en 14 mm et un amorçage de bouillettes et de maïs doux. Tout était installé avec mon ami Tony. Nous nous sommes changés car nous étions trempés de la tête aux pieds et nous nous sommes chauffés un café pour nous rechauffer. Au bout de 3 heures de pêche premier départ pour Tony avec à la clé une très jolie miroir de 13 kilos pris à la FANTASM. Le début était très prometteur. Après un bon repas chaud 2ème départ pour Tony, cette fois il s'agissait d'une magnifique miroir de 18,5 kilos. Pour moi après 5 heures de pêche toujours rien j'ai donc décidé de relancer une de mes cannes, j'ai esché une fantasm et amorcé de nouveau avec un mélange de chenevis et bouillettes FANTASM, choix plus que payant car 10 min après la fin de l'amorçage 1er bip et départ lent: j'ai ferré et pris contact avec le poisson après un combat intense et plein de puissance de plus de 30 minutes. J' ai épuisé une magnifique carpe de plus 23 kilos et après une séance de photo j'ai remis le poisson à l'eau. 17 heures arrivée du reste de l'équipe qui s'est installé à sa place respective. La nuit fût calme, trop calme : aucun départ ni aucun bip. Au petit matin nous avons relancé les lignes et les poissons se sont enchaînés: Tony à enchaîné les beaux poissons : miroir de 10,5 kilos à 16 kilos. De même pour moi des poissons pesants de 6kilos à 14 kilos. Pour les deux autres collègues situés plus loin de la berge la pêche fût plus dure: un seul poisson fût pris, il pesait 8,5 kilos.

Le lendemain un ami venant d'un autre département est venu nous rejoindre. Une fois les lignes tendues nous nous sommes rejoints pour un petit repas en commun. Une fois le repas terminé, cet ami est retourné sur son campement et a découvert avec une grande stupeur que sa tente était grande ouverte et que son bateau amorceur avait disparu. Après un tour dans les étangs voisins aucun signe suspect et personne n'avait rien vu. Voilà comment une session de pêche fût gachée par des imbeciles qui se disent pêcheurs et qui volent en plein jour.

Malgré cet incident, j'ai décidé d'organiser un enduro avec tous les clients the one fishing sur un autre plan d'eau.

Guidel Sébastien